



# Un voyage d'intégration sous le soleil !

publié le 06/10/2018

Du lundi 24 au mercredi 26 septembre pour les 6èmes A et B puis du mercredi au vendredi 28 septembre pour les 6èmes C et D, les élèves ont participé au voyage d'intégration sur l'île d'Oléron. Jeu d'orientation au Château d'Oléron, visite du phare de Chassiron, pêche à pied, jeux de rôle sur le règlement intérieur, balade dans la forêt et les dunes de Grand Village avec des guides nature... les activités ont été nombreuses et variées ! Sans oublier la soirée quizz...

Le soleil et la bonne humeur des participants ont bien sûr grandement aidé à la réussite de ces deux voyages.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.